



「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いします。

吾北幼稚園

田植えの体験をしたよ

就学前教育支援事業（アクションプラン）で、地域の方（川村晴幸さん）にお世話になって、泥んこ遊びや田植えの体験をすることができました。田んぼに入るのが初めての園児や職員がほとんどで、最初は恐る恐る入っていましたが、慣れてくると、オタマジャクンを捕ったり泥の感触を味わったりすることができました。



川村さんが苗を植えやすいようにと、ロープに印を付けてくださったので、園児でも何とかまっすぐに植えることができました。収穫がとっても楽しみです。



合同夕涼み会楽しかったね！



吾北幼稚園と吾北保育園が、7月6日に初めての合同夕涼み会を開催しました。保護者と職員が「子どもたちに楽しい経験をしてほしい！」という思いから始まり、幼稚園のPTAと保育園の保護者会とが夕涼み会に向けての計画の会をもち、仕入れから準備まで、試行錯誤しながら進めました。子どもたちの可愛い歌やダンスの後に、保護者もウサギのお面を付けて、昨年度好評だった「うさピョン音頭」を今年度も踊りました。

食事タイムでは夜店の美味しい焼きそばをいただきました。お楽しみコーナーでは、輪投げ・アイス・おもちゃすくいなどをして楽しみ、暗くなったら花火を見て歓声もあがりました。昨年度よりも大人数で1歳児から小学生、中学生、大人までもが笑顔満載で本当に楽しめたひと時でした。

